
:. QEâmaramunicipal De ÉRíhel'rãn Éltºn:
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[__REQUERIMENTO % A P R Dav A D ()
ªrbmréu Prelc ,,.

Nº 004616 %Sollcllo pela segunda vez poda dos galhos de
árvore que estão nos fms de ana lensão na rua Irís
Ríccionl próximo ao nª 130

Senhor Presidente,

Procurada pela munícipe Fáhma Aparemda Mrschren, residente em nossa
arcade na rua Iris Rlcmom, com protocolo Junto ao SAM de número masa-o . que recorreu a este
Vereador, solrclando pode dos games de árvore que estão nos nos de alta tensão A municrpe
solicita, pela aegunda vez o serviço de poda de arvore, reauzadu pelª CPFL, uma vez que os
games estão encostam nos «os de ana tensão. sohcxta míormaçães sºbre quando será
execulado o servlçu Frz o pnmeuo pedrdo em s de marçn de 2019. com e requenmenm 1015

isto posto. na forma regrmemal, seja mamado ao Senhor Preverm Mumerpal
de Rmeuão Preto, após aprºvação dos demars membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa mdsde, dentro do prazo e condições expressamente
prewstas no amgo aªn. pareçam zº e aº da LOM

Saia das Sessões, 1ª de agoslo de 2019.

(_7
Jeªn Cnrauci /

Vereador '


